
Förderverein Erlebnisbad e.V. 
25917 Leck 
Am Stadion 

Protokoll der offenen Jahreshauptversammlung 
in der Restauration des Erlebnisbad Leck 

vom 25.10.2021 

Beginn um 19:00 Uhr 

' Tagesordnungspunkte: 
1. Begrüßung: 

Der 2. Vorsitzende Andreas Deidert eröffnet die Sitzung und begrüßt die Erschienen. 
Anschließend gedenkt die Versammlung der Mitglieder, die seit der letzten 
Mitgliederversammlung verstorben sind. Namentlich erwähnt werden Sabine 
Detert und Detlef Claessen. 

Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung: 
Gegen Form und Inhalt der Einladung werden keine Einwände erhoben. 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
Gemäß beiliegender Anwesenheitsliste waren 15 Personen anwesend, davon 13 
Mitglieder, damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

3. Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung vom 
29.04.2019 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 

4. Anträge und Änderungen zur Tagesordnung 
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung 

5. Bericht des Vorstandes 
• Bericht von Andreas Deidert über die Tätigkeit im Jahr 2019 und 2020. 

In den letzten 2 Jahren wurden vom Verein die Saunanächte mit veranstaltet, 
sowie neue Geräte für das Bad angeschafft und Schwimmkurse unterstützt. 
Anfang 2020 konnte das Bad vom Förderverein noch unterstützt werden, jedoch 
ist dann alles auf Grund von Corona eingestellt worden. Bis heute war es leider 
noch nicht wieder möglich, das Erlebnisbad und den Schwimmsport auf Grund,der 
Corona- Krise zu unterstützen. 

• Dr. Schulz stellt Herrn Rose vor. Herr Rose von der Firma PROVA ist 
Unternehmensberater und für verschiedene größere Schwimm- und Freizeitbäder 
in Deutschland tätig. Sowie in unserem Bad für den Gästeschutz und die 
Umsetzung der neuen Strategie zuständig. 
Herr Rose berichtet: 
Jeder Gast kann unter der vorausgesetzten 3-G Regel (geimpft, genesen oder 
getestet) unser Erlebnisbad besuchen. 
Die Mitarbeiter des Erlebnisbades stehen für ein sehr gutes Hygienekonzept, es ist 
jedoch ein großer Aufwand die 3-G Regelung sowie das Hygienekonzept 
durchzuführen. 



Trotz der guten Durchführung stehen jedoch noch keine neuen 
Saunaveranstaltungen an. 

Die Besucherzahlen steigen wieder, haben jedoch das Vor- Corona- Niveau noch 
nicht wieder erreicht und sind weit entfernt von den Zahlen, die das Erlebnisbad 
für einen kostendeckenden Betrieb benötigt. 

Das Erlebnisbad ist für die Schulen, Vereine und für die Öffentlichkeit wieder 
offen. Es ist jedoch noch keine gleichzeitige Nutzung möglich. 

Für das Erlebnisbad wurden neue Öffnungszeiten festgelegt. 

Schwimmkurse können noch nicht durchgeführt werden, aufgrund des 
Personalmangels. Durch die Kontrollen der 3-G Regelung ist der Personalaufwand 
gestiegen. 
Hier wird um Unterstützung vom Förderverein gebeten. 
Es wurde ein neue/r Mitarbeiter/innen gesucht und ausgeschrieben, die neue 
Fachkraft soll im November schon mit der Arbeit anfangen. 

Gästebefragungen wurden durchgeführt und neue Anregungen sollen umgesetzt 
werden. 
Aufgrund des noch anhaltenden Gästemangels, gestaltet es sich schwer mit der 
Umsetzung. 

6. Kassenbericht und Vorlage Jahresabschluss 01.01.2019 bis 31.12.2019 und 
01.01.2020 bis 31.12.2020. 
Die Kassenwartin Frau Deidert erläutert die Kassenberichte, diese werden diesem 
Protokoll als Anlagen beigefügt. 
Die Mitgliederzahlen sind gestiegen. 

7. Bericht der Kassenprüfer: 
Kassenprüfer Frau Christa Seizinger berichtet von der erfolgten Kassenprüfung, 
der Prüfbericht ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 

8. Entlastung des Vorstandes 
Frau Seizinger bittet die Anwesenden über die Entlastung des Vorstandes 
abzustimmen. Dem wird von den anwesenden Mitgliedern bei zwei Enthaltungen 
zugestimmt. 

9. Wahlen: 
Vorab erläutert der 2. Vorsitzende Herr Deidert, dass aufgrund der ausgefallen 
letzten turnusmäßigen Mitgliederversammlung teilweise andere Wahlzeiten 
notwendig sind, um wieder in den satzungsgemäßen Rhythmus zu kommen. 
Anschließend bittet er bzw. die Kassenwartin bittet um Vorschläge für 

a) 1. Vorsitzende/r (für 2 Jahre) vorgeschlagen wird Sabine Haase. Sie wird von den 
Mitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

b) 2. Vorsitzende/r (für 1 Jahr) vorgeschlagen wird Andreas Deidert. Er wird von 
den Mitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

c) Kassenwart/in (für 1 Jahr) vorgeschlagen wird Klaudia peidert. Sie wird von den 
Mitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 



d) Schriftführer/in (für 2 Jahre) vorgeschlagen wird Claudia Jordt. Sie wird von den 
Mitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

e) 1. Kassenprüfer/in (für 2 Jahre) vorgeschlagen wird Christa Seizinger. Sie wird 
von den Mitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

f) 2. Kassenprüfer/in (für 1 Jahr) vorgeschlagen wird Petra Bock. Sie wird von den 
Mitgliedern bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

g) 5 Besitzer/innen, folgende werden vorgeschlagen: 
1. Charly Werner 
2. Annegret Kühl 
3. Andreas Nicolaisen 
4. Jesse Thomsen 
5. Gerhard Jordt 

Alle 5 Beisitzer werden von den anwesenden Mitgliedern bei zwei Enthaltungen 
einstimmig zugestimmt. 

10. Verschiedenes 
• Wolfgang Haberecht fragt, warum die Öffnungszeiten gekürzt werden anstatt zu 

investieren. 
• Petra Bock beanstandet, dass die Umstellungen der Öffnungszeiten zu kurzfristig 

bekannt gegeben werden. Dieses wurde Ihr von anderen Badegästen schon 
zugetragen. 

• Das Klima wird von Besuchern für besser empfunden, seit dem der 
Personalwechsel stattgefunden hat. 

Zu den o.a. Punkten erläutert Herr Rose den Hintergrund und bedauert, dass die 
Änderungen der Öffnungszeiten nicht optimal kommuniziert wurden. 

• Petra Bock bemängelt, dass der Kassenautomat schon zu lange defekt ist. Dieses 
empfinden die Erlebnisbad- Gäste für sehr störend. Warum dauert eine Reparatur 
so lange? 

Hierzu teilt Herr Rose mit, dass aufgrund der heutigen Lage es sich als schwierig 
erweist einen Monteur zu bekommen und neues Ersatzmaterial zu beschaffen. 
Unter 6 Wochen ist es kaum möglich. 
Hierzu hat Gerhard Jordt angemerkt, dass es doch wichtig ist, bevor ein Automat 
angeschafft wird, sicherzustellen, dass im Fall eines Ausfalls eine Reparatur 
kurzfristig durchgeführt wird und dementsprechend Fachpersonal/Fachkräfte 
sowie Material im näheren Umkreis vorgehalten wird. 

Ende: 20:14 Uhr 

Für d s Protokoll die Richtig eit 
Claudia Jordt Andreas Deidert 
Schriftführerin 2. Vorsitzende 


